

15 de mayo de 2014

Actos del 1º de Mayo en Madrid



El pasado 1º de Mayo UNT realizó diversas actividades en Madrid para conmemorar el Día del Trabajo.

Por la mañana se realizó un acto público sindicalista en la Plaza de Chamberí en el que intervinieron Juan Carlos Delgado (Vocal de la Junta Nacional del Sindicato), quien leyó el “Manifiesto del 1º de Mayo” de este año, y Jorge Garrido (Presidente de UNT), quien centró sus palabras en denunciar las consecuencias nefastas que para España en general, y para los trabajadores en particular, está teniendo nuestra pertenencia a la Unión Europea y al Euro: pérdida de soberanía económica, política, judicial y hasta militar, menor competitividad que Alemania y otros países como Holanda o Austria (a los que beneficia el Euro), deuda pública creciente (en gran medida por haber asumido públicamente la deuda de la banca), desempleo en niveles insostenibles, etc. En este sentido abogó por la salida de España del Euro y por la renegociación de nuestras condiciones de pertenencia a la Unión Europea, haciendo un llamamiento a la rebelión frente a quienes nos están llevando a la ruina y están dejando sin futuro a nuestros hijos.

Tras el acto, una veintena de los asistentes acudieron a una comida de hermandad en un restaurante cercano.

Por la tarde se celebraron en la sede del Sindicato las II Jornadas sobre Sindicalismo, centradas en cómo funciona el dinero y el sistema financiero (basándose en el dinero-deuda, en el interés y en las decisiones de





las élites financieras en vez de en las personas), cómo ese sistema obliga a un seguir un modelo de sobreproducción y sobreconsumo que lleva a la “obsolescencia programada” de los productos (para seguir consumiendo como sea y evitar que el sistema se hunda) y a un coste ecológico imposible de mantener a largo plazo de forma indefinida, cómo el funcionamiento de la Unión Europea y del Euro influye en todo este proceso, etc.

Lo más interesante, además de la proyección de varios documentales muy ilustrativos de los diversos temas tratados en las charlas, fueron las conclusiones: es preciso recuperar la soberanía económica y monetaria, hay que cambiar de sistema monetario, buscando una moneda libre de intereses y que permita un crecimiento natural de la economía que no obligue al crecimiento exponencial del modelo actual para crear empleo y satisfacer las necesidades de la población. Todo ello es imposible de hacerse dentro de los actuales parámetros de la UE y requiere al menos la salida de España del Euro, una decisión tan necesaria como complicada, ya que el coste a pagar a corto plazo sería alto (aunque a medio y largo plazo sería muy positivo), algo que podría atenuarse en gran medida con las alianzas internacionales adecuadas.

En definitiva, una jornada completa, llena de actividades y en la que se debatieron temas muy interesantes de los que nadie habla, pero que en UNT nos parecen fundamentales para afrontar el futuro.